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〈校 訓〉 夢にいどみ 人と和す
〈教育目標〉 進んで学び 心豊かで すこやかな子どもの育成

＊カラー版は第五小HPに掲載しています。 http://www.shirakami.or.jp/~goshou01/

学校をよりよくするために！ 児童会総会 （５／28）

集団の一員としてよりよい学校生活づくりに参画し，協力して諸問題を解決しようとする
自主的，実践的な態度を育てるために，児童会活動が行われています。その第1回児童会総
会が行われました。３年生以上の参加で，多くの児童が意見や要望，質問を出し，６年生の
委員長がそれに答えました。6年生から「いじめゼロ標語」の提案がなされ、「『ゆずり合い』
『助け合い』『話し合い』の３つのアイでみんな笑顔で，みんなが過ごしやすい学校へ」が決
まりました。「自分たちの学校を自分たちの手でよくしよう」「自分たちで楽しい学校生活に
しよう」という子ども達の意欲が感じられた総会となりました。

「花を植えました」（５／19） 「学校で地震・津波が来たら」
縦割り班で，プランターに「なかよしの花｣ （５／25） 避難訓練

としてベゴニアを植えました。花は玄関前に 地震の後，津波が来ることを想定して，避
並べました。登校するとすぐに，係の児童が 難訓練を行いました。はじめは教室の机の下
毎日水やりを続けています。植物への愛情や に隠れ，身を守り，次に先生の先導で避難し
役割への責任感を育むよい活動になっている ました。その後，津波が来ることを想定し，
ところです。 校舎二階へ二次避難しました。真剣に指示に

従って素早く避難することができました。

２年ぶりの全国学力・学習状況調査（５／27）
６年生を対象に全国学力・学習状況調査が行われました。昨年

度は，新型コロナウィルスの感染拡大を受けた臨時休校により行
われませんでしたが，今年度は例年より一ヶ月遅くしての実施と
なりました。調査問題は，国語と算数の２教科です。どの子も，
最後まで真剣に問題に取り組んでいました。結果は，８月下旬に
届く予定です。

回 覧

協力して花を植えました 登校してすぐに水やり

議長を務める二人 委員長からの説明 多くの意見や質問が出ました ６年生からの提案

素早く机の下に避難 ６年生と１年生が一緒に避難

真剣に取り組む６年生

自治会の皆様

お願いします



地域の宝「小友沼」を学びました ５年生小友沼学習

５月２６日，５年生が，おとも自然の会の方を講師に迎え，小友沼周辺で自然観察会を行
いました。はじめに，事前学習として学校で小友沼の歴史や役割について説明を受けました。
その後バスで小友沼に移動して，「野鳥班」「水中生物班」「植物班」「昆虫班」に別れて観察
しました。「野鳥班」は渡り鳥の観察を中心に，その名前や生態について。「水中生物班」は
魚や昆虫の幼虫などを捕獲し，その様子や生態。「植物班」はその名前や季節によっての変化。
「昆虫班」は，捕獲した昆虫の名前や生態について。それぞれ学ぶことができました。子ど
もたちは地域の自然を守ることの大切さを，自然の会の方々の「思い」に触れることからも，
学ぶことができたようでした。

教育実習生を受け入れています （５／31～６／25）
５月31日よ

り4週間，秀明
大学４年生の遠
藤 海さんを教
育実習生と受け
入れています。
海さんは，本校
の卒業生です。
教職を目指し，
一生懸命勉強し
ています。

「あいさつ運動」（６／１） 「児童集会」（６／２）
毎月の最初の登校日の朝には，民生児童委 児童集会が行われました。最初に，今月の

員の方々が子どもたちを迎えてくれます。本 歌の全校合唱を５年生がステージからリード
当にありがたいことだと思っています。６年 してくれました。今月のめあてを児童会の運
生も，あいさつ運動に加わり，大きな声であ 営委員が発表し，その後は「今月のキラ人コ
いさつを呼びかけています。元気なあいさつ ーナー」です。ここでは，今月の自分の頑張
が響くよう，これからも地域の方々と力を合 りをアピールします。たくさんの子ども達が
わせて取り組んでいきたいと思います。 自主的に，頑張っていることを紹介しました。

母校で教育実習ができることを嬉しく思います。みん
ながマスクをして授業をする
という，私が子どもの頃では
考えられないことが起きてい
ますが，それを吹き飛ばすぐ
らい五小っ子は元気で，い
つも励まされています。この
実習でたくさんのことを学び，
ふるさとに貢献できる教師を
目指します。

民生児童委員の方々 ６年生によるお礼 ステージ担当の５年生 今月のキラ人コーナー


